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o SALA DAS SESSOES DE 2024

ADM I N ISTRAÇAO: Hilderlandio Rodrigues Alves.

Cel. João Pessoa/RN, 03 de abril de 2024.
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cÂunRn MUrlrcrPAL
CORONEL JOÂO PESSOA

RIO GRANDE DO NORTE

Compareceram a esta Sessão Ordiníriq realizada no dia 03 de abril de 2024, as 19:00
horas na sede da Câmara Municipal de Cel. João Pessoa/RN, os seguintes Vereadores:
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Cel. João Pessoa/RN, 03 de abril de 2024.
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> ATA DA 7'(sETrMA) snssÃo on»nrÁnH DÀ cÂMARA
MuNrcrpAL DE coRoIyEL "roÃo pnssoA/RN, DA 60"
lsnxecÉssruay LEGTSLÀTIIRA Do lo (pRrMErRo)
SEMESTRE IX) AI\[O DE 2024 (DOIS MIL E YINTE E QUATRO).

Às 19:00 horas do dia 03 (três) de ab,ril de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no Palácio
Vercador "José Augusto" com sede pópria no Pledrio Vereador Agr.elo de Souza
Nrmes, na ocasião foi dada início a sessão ordiniâria dos trabalhos Legislativos do lo
(primeiro) semestrre de 2024. Sob a Presidência do Vereador: Hilderlandio Rodrigues
Alves. Respectivamente rermiram-se os seguintes Vereadores: Antônio Lima de
Carvalho, Alzeni Rufino Carvalho Souz4 José Severiano de Figueiredo Maia Junior,
Hilderlandio Rodrigues Aves, Rafael Carvalho Moreno, Maria Caroline Nogueira de

Quefuoz e Maria das Graças de Carvalho. Estando auseDtes na sessão os seguintes
vereadores: [dl'lena Maria da Silva e Wellison Carlos de Carvalho. Em seguida o Sr.
Presidente boa noite a todos os colegas Vereadores e funcionrários desta casa, havendo
um número de quórum legal declara aberta a presente sessão Legislativo, em segúda
conüda a l'Secretrfuia para fazer a leitura des aÍas das ss5sõe5 anteriores do dta20 e27
de março de 2024 a qual depois de lidas e achadas conformes é submetidas a votação
sendo aprovadas por rrnanimidade. em seguida o Sr. Presidente da inícios os trabalhos
da presente sessão, em seguida conüda a 2' Secretriria para fazer a leitura do Parecer da
Comis.são de Constituição, Legislação, Justiça e Redâção Final. Sobre o Projeto de Lei
n" o3t2024. QUE AIrIORIZA O PODER E)(ECUTI. A IIRMAR CONVÊNIO
COM A SSOCIAÇÃO COMI]NITÁRIA BENTEFICENTE, ÂRTISTICO
ESPECIAL CIDAI)Ã DE COMUIICAÇÃO E CULTI]RA DO MIrl\{ICÍprO DE
CORONEL JOÃO PESSOA/RN. em seguida o Sr. Presidente convida a l" Secretríria
pra fazn a leitura do Parecer da Comissâo de Finanças, Orçemento, Fiscalização e
Defesa do Consrrmidor. Sobre o Projeto de Lei f 0312024, de aúoria do Poder
Executivo. QtE AUTORIZA O PODER E)(ECUTM A FIRMAR CONVÊI\IIO
COM A SSOCIAÇÃO COMT]NITÁRH BENEÍ'ICEI{TE, ARTISTICO
ESPECTÁL CIDADÃ DE COMUMCAÇÃO n CUr,rUna DO MUMCÍPIO DE
coRoIYEL JOÃO PESSOA/RN, E DA OUTRA§ PROVIDÊNCIAS. em seguida o
Sr. Presidente comunicar que os pareceres foram lidos, os relatores forarn favoníveis ao
projeto de Lei. Em seguida Registra a presenta de Dede Bemardo Locutor da Ri4dio FM.
Em seguida o Sr. Presidente submete em discussâo o Projeto de Lei no 03DA4. U*u
da palavra o Vereador Jose Severiano de Figueiredo Maia Junior, dá" boa noite a todos
os Colegas Vereadores, e os demais. Quero dizer que sou a favar do Projeto de Lei, não
entendi porque esse p§eto veio pra Câmara, poderia ter sido feito em ilegibilidade por
parte da prefeitura porque é um serviço que Coronel só tem uma Rádio e a prefeitura
contratando o Serviço desta Radio poderia ter feito uma inegibilidade, porque é uma
valor abaixo do que é exigido para ser feito uma licitação, poderia ser feito uma
inegibüdade, quando é um serviço prestado que não exige concorrência, que é a única
empresa que pÍesta serviço, o Vereador diz que é de acordo com o Projeto de Lei.
Tambem usou da pa.lavra o Vereador Rafael Carvalho Moreno, d{ boa noite a todos
colegas Vereadores e os demais presentes e os internautas, fez seu esclarecimento sobre
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o proje,o u",H,,.::tffitL$tr* impor,ância.,eÍ esse

incentivo da radio, uma associação especificamente que firnciona mais forte a questão

da Radio FM e é um isentivo a questlio dâ Cultur4 e conrlnico que sou favonável

aprovação ao Projeto de Lei. Foi feito um acordo na sessão passada foi pedido para ser

feito uma Ementa para retroagir com efeitos a l" de março no art. 3o, adiantando Sr.

hesidente a gente vai pÍopor essa Emenda uma Emenda Verbal nosso Assessor
Jurídico junto c,om a assessoria ila Câmara vai transcrever e essa Emenda já coloca hoje
provavelmente à votação favonível foi feito esse comprometimento de quem estava
pÍesente na sessão passada e tambem a gente pede para os Vereadores que não estava
presente na sessão, esclarecendo que teve esse combinado com o pessoal da Radio que

estava presente. A Emenda pra retroagir os efeitos a lo de março. Tambem usou da
palavra a Vereadora Maria das Garças de Carvalho, dá boa noite a todos em nome do
Presidente gostaria de regisrar a presença de Dede Bernardo, os colegas já falaram tudo
so pra dizer que sou de acordo ao projeto de lei. Após a discussão o Sr. Presidente

submete a Emenda Verbal em votaçâo do Vercador Rafael Carvalho Moreno, sendo

aprova pornanimidade a Emenda Subscrita por todos os Vereadores Presentes. em

seguida o Sr. Presidente submete em votaçiio os pareceres das Comissões de

Constituiçâo, Legislação, Jusiça e Redação Final. B Parecer de Finanças, Orçamento,
Fiscatizrção e Defesa do Consumidor. juntamente com o Projeto de Lei n" 0312024.

QUE AUTORIZA O PODER EXECI]TIVO A HRMAR CONVÊNIO COM A
SSOCTAÇÃO COMI'MTÁRIÁ BENEFICENTE, ARTISTICO ESPECTAL
CIDADÃ DE COMUI{ICAÇÃO E CI]LTT]RA DO MI]MCÍPIO DE COROI\IEL
JoÃo pEssoA/RN, E DA ouTRAs PR0YIDÊNCIAS. sendo aprovado por
unanimidade. Em seguida o Sr. Presidente apresenta o Parecer Conjunto das Comissões
ao pÍojeto de Lei n" 0412024, e conüda a l" Se,crcüária para fazer a leitura. PARECER
CONJITNTO DOS COMSSÔES DE: Fimnças, Orçamento, Fiscalização e Defesa do

Consumidor; Legislação, justiça e redação final e Saúde, Educação, Assistência Social
e Meio Ambiente. Projeto de Lei n" O4DO24. QUE INSTITIII, NO ÃMBmO DO
PODER EXECT'TTVO DO MI]MCIPIO DE CORONEL JOÃO PESSOA/RN, O
..INCf,,NTTVO DE PAGAMENTO PORDESEMPEI\IHO VARL(VEL DA SAÚDE
BUCAL NA ATENÇÃO PRIMÂRIA À SAÚ»N", COM BASE NA PORTARIA
GM/MS N' 960/2023. Em seguida o Sr. Presidente submete em votação o Parecer

Conjmto das Comissões, juntamente com o Projeto deLei f .0M12A4, de 15 de março

de 2024. Sendo aprovado por nnanimidade. em seguida o Sr. Prcsidente apresenta o
Projeto de Lei rf 005D024, de 03 de abril de 2024. E em seguida convida a l"
Secretiâria para fazer a leihra do Projeto de Lei no. 00512024. QUE DISPOE SOBRE
A r.D(AÇÃO DOS STJBSÍDIOS DO PREFETO, VICE-PREFEITO E
SECRETÁRIOS MT'I\üCIPAIS IX) MT]hÍICiPIO DE COROIT{EL JÃO
PE§SOA/RN, PARA O MAIIDADTO DE 2U25NO2A E DÁ OUTAS
PROYIDÊNCIAS. Em seguida o Sr. Presidente apresenta o Projeto de Lei no

006/2024, de 03 de abril de 2024. E em seguida convida a 2' Secretária para fazer a

leitura do Projeto de Lei n".0i0lú12024, de 03 de abril de 2024. QUE DISPÕE
soBRE A rD(AÇÃO DO SUBSÍDrO DOS VERENX)RES(AS) DA CÂMARA
DE CORONEL JOÃO PESSOA /RN, E DA OUTA§ PROVIDÊNCIA§. EM
seguida o Sr. Presidente apÍes€nta o Projeto de Lei n" 00712O24. E em seguida convida
a 1' Secretária paaa fazer a leitura do Projeto de Lei no. OO7 D024. QUE DISPÔE
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soBRE ,.H-:ffirtg$H#:oR,s(Ás, E Aos
SERVIDORES (AS) DO PODER LEGISLATWO MITNICIPAL DE COROI\IEL
.fÃo pussognx, E DA oUTAs pnovouÊlfclAS. Apos a leitura do projeto de
lei n' 007 D024 o Vereador José Severiano de Figueiredo Maia Junior, pede uso da
palavra e fez sua exclamação e comrmica que já existe uma Lei de dirárias e tem que
fazer alterações ou acrescetrtar o que achar necessário, alterar os artigos necessária,

mais como vai criar rma lei, promulgar se já existe uma Lei, eu vou mim sair disso ai,
eu sou a favor das dirárias, no início desta Legislatura eu fui um dos propulsores a criar a
as diiírias mas já existe uma Lei, a gente tem que alterar os artigos necessiários e

acrescentar os artigos, panágrafos e incisos que for necessrírios, as emendas a Lei que
já existe, emendar ',ma lei que já exisüe , mas criar uma Lei que já tem um4 porque aqü
é uma criação de uma lei, como se não existisse diiárias na Câmara de Coronel Joâo

Pessoa, em seguida a Vereadora Maria das Graças de Carvalho pediu uso da palavra e

conüda o Assessor Jurídico para fazer o esclarecimento sobre o Projeto de Lei em
discussão. Usou da palavra o Assessor Juddico, Boa noite aos nobres Vereadores, que

fez seu Escliarecimento, sobre o Projeto em discussão, e fez sua justificativa sobre um
novo projeto de lei quando já existe um, esse projeto de IÉi que estiar em vog4 ele é um
Projeto de Lei, primeiramente esclarecendo para não criar conflito e falar que o Projeto
é mal feito e incompleto no mínimo é incompleto, o Projeto de Lei que esüí em voga,
primeiramente ele cria uma distinção injusta entre os cargos, primeiro que uma diária
não é uma remuneração, a diária, a funçáo dela é indenizaória Em seguida usou da
palavra a Vereadora Maria das Graças de Carvalho, tambem fez seu esclarecimento
sobre o projeto em discussão, a questiío da Diríria e justa e é um direito, não só dessa

cÍlsa como de toda as Câmaras de Vereadores, como de Prefeito que vai a wento,
evento esse que vamos tiraÍ dúvidas, adquirir conhecimento, trazer ioformação novq
também igualar melhorar a questiio dos assessores e dos demais fimcionrário da casa
Novamente usou da palavra o Vereador José Severiano de Figueiredo Maia Jmior, que
mais uma vez momento nenhum estou manifestando contra as Diáriag porque fui uma
das pessoas que em202l, a gente criou as dirírias, ui de acordo, só que já existe uma lei
que trata dessas diárias, e que a lei pode ser modificada, a lei é mutrável, a lei existe
pafiígrafo justamente para isso. Quero dizer que sou a favor das dirfuias, mas se for pra
votar esse Projeto extinguindo o outro, sei que meu vota não vai mudar nadao sou
apenas mais ,m, já nâo vou assinar como coautoÍ e vou votar contra, já ou me
posicionar de agora, agora se for pra modificar os artigos a geote vai estudar os casos,
porque cada um vai propor o que acha de direito e vamos modificar. Também usou da
palavra o Vereador Rafael Carvalho Moreno, sobre esse assunto das Dirírias, fez seu
esclarecimento, e aplausível que o colega júnior falorl que poderia fazer alguma
alteração, mas também o assessoÍ Jurídico explicou que estava tendo mütas alteração,
eu acho juSo os Assessore e frrncion:írios desta casa ter o memo direito do valor da
diríria do Vereador, e nos sabemos que no poder Executivo, existe uma diá.rias para
Secreüírios , Prefeitos, Servidores que vão representar também o município, só
explicando que poderias fazer algumas alterações , mas o último artigo no Projeto de
Lei fala o seguinte: revoga todas as disposições prwista na Lei Municipal no 82/09 de
março de 2021.o *.rssgp fs2 rrm balatrço pegos a lei antiga e fizeram várias alterações e
inovaram, falou a respeito da fiscalização pra se justificar. Em seguida o Sr. Presidente
encaminha os projetos de 0512024, projao de Ler f 0612024 e o Projeto de Lei no
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07,2024*" H*:tTqffi#?ffi,:*. e Deresa d.
Consumidor. E a comissão de Comissões de Constitüção, Legislação, Jusúça e
Redação Final, Vocês vão se rcrmirem para fazer o pÍrecer e fazer as mudanças que

acharem pertinentes na Lei. Em seguida usou da palavra o Vereador Antônio Lima de

Carvalho, boa a noite a todos o Colegas Vereadores, Funcionrírios da cas4 e registra a

presença de dede Bemardo e sua filha Ana Clara, quero só fazer um conüte pra a
população da Comunidade dos Sítios Traquina, Carrasco, Sitio Pé de Serra dos Mulatos,
Santa Rita" que o Cartório EleitoÍal vai estar lá nos dias 04 e 05 de abril na Escola Maria
Almeida, para quem quiser tirar o seu título e transferir e regularizar seu título. Em
seguida o Sr. Presidente declara encerrada a sessão convocando os demais paÍes para a

sessão seguinte.

Eu, Marcia Greiga Nunes Alves, digitador4 lavrei a presente ata que vai por mim
assinada" pelo o Presidente e os demais Vereadorcs Presentes.

HILDERLANDIO RODRIGUES ALVES.

Presidente da Câmara Municipal de Coronel João Pessoa

1" Secreüíria

? Secretrária

/11t&e-ei\q*\6qpu.r.: NLua,

MARCIA GREIGA NT-rNES ALVES

Digitadora

Coronel João Pessoa/RN, 03 de abril 2024.
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ALZEM RUFINO CARVALHO SOUZA




